

Abschlussbericht Volleyball Saison 2017/18

Volleyball Damen SG TSV Westhausen/Wasseralfingen, B-Klasse 3 Ost

Unsere Damen mussten sich in der letzten Saison im Relegationsturnier nach hart umkämpften Spielen leider geschlagen geben, weshalb sie diese Saison in der B-Klasse aufschlagen durften. Mit viel Motivation starteten die Mädels in die neue Saison. Angestrebt wurde ganz klar der Wiederaufstieg. Zudem hatte sich leider die Spielgemeinschaft personell stark verkleinert. Einige hörten mit dem aktiven Volleyball, welches sie viele Jahre mit viel Spaß ausgeübt haben, auf. Den Aussteigern danken wir für das Engagement über die gesamte Zeit hinweg! Daniel Lenz blieb der Mannschaft aber als Trainer erhalten.

Der neue Start in der niedrigeren Liga gab Gelegenheit zu beweisen, was in unserer Damenmannschaft steckt. Nach einem erfolgreichen Start konnten sich die Damen auch schon einen Platz im oberen Drittel sichern.

Obwohl sie sich gegen den Tabellenersten Herbrechtingen geschlagen geben mussten, dürfen sie dennoch als voraussichtlich Zweitplatzierte zu Saisonende um den Wiederaufstieg in der Relegation zuhause kämpfen.

Die Mannschaft freute sich wieder besonders über viele Zuschauer, Familie und Freunde, bei den Heimspieltagen, welche sie mental – auch mit Erfolg – unterstützt haben!

Die Damen trainieren abwechselnd dienstags in Wasseralfingen und donnerstags in Westhausen in der Wöllersteinhalle.



Oben v.l.n.r.: Vera Granitzer, Sarah Saam, Anna Frank, Melanie Thum, Trainer Daniel Lenz
Unten v.l.n.r.: Julia Grunwald, Juliane Hald, Pia Wist, Mirjam Wittek

Volleyball Mixed TSV Westhausen 2 Damen - 4 Herren C3 Ost

Nach der äußerst erfolgreichen letzten Saison wurden Motivation und Anstrengungen belohnt und die Mixed Mannschaft schaffte verdient und ohne größere Probleme den angestrebten Aufstieg. Jetzt war es das Ziel die Klasse vorerst zu halten. Die Mixed-Mannschaft musste sich in der neuen Liga erstmal an das höhere Niveau gewöhnen, konnte sich aber bisher gut behaupten, und sicherte sich Platz 4 in der Tabelle, was das motivierte und ehrgeizige Training bestätigte. Klar war nämlich, dass es nicht nur bei einer Trainingseinheit pro Woche bleiben sollte, deswegen richtete man sich einen zweiten Trainingstermin ein.

Momentan besteht die Mannschaft aus 3 Frauen und 6 Männern unterschiedlichen Alters, aus Ehemaligen und Aktiven. Gespielt wird auf einem Niveau, welches sowohl Spaß am Spiel als auch ambitionierteres Volleyball vereint und zwischen Hobby- und Aktivsport anzusiedeln ist.

Unsere Spielerinnen: Mirjam Wittek, Bettina Lipsz und Andrea Oppold.

Unsere Spieler: Christoph Ruck, Falko Thoma, Gunter Kleemann, Michael Mai, Christian Müller und Philipp Müller.

Trainiert wird immer donnerstags und freitags in der Wöllersteinhalle.

Volleyball Hobby

Die Westhausener Hobbies trainieren immer noch fleißig jeden Donnerstag, wobei der sportliche Erfolg nicht zwingend im Vordergrund steht. Spaß und Geselligkeit sind mindestens genauso wichtig wie sportliche Erfolge, unter anderem auch bei diversen Hobbyturnieren. Ob männlich oder weiblich, jung oder alt, erfahren oder Sportneuling, alle dürfen mitspielen! Auch hat man sich in letzter Zeit über einige neue Gesichter gefreut.

Das Zusammensitzen nach der sportlichen Betätigung gehört auch immer dazu.

Hervorzuheben ist die zur Tradition gewordene Hüttenwanderung im Sommer, die alle schon mit Vorfreude erwarten.

Trainiert wird regelmäßig donnerstags ab 20:00 Uhr bis man nicht mehr will und kann, im Sommer genießt man meistens das gute Wetter auf dem Sandplatz.

Im Mai wird voraussichtlich wieder das allseits beliebte Mitternachtsturnier stattfinden, bei dem jeder seine eingestaubten Volleyballkenntnisse auffrischen oder auch seine allerersten Ballsportherfahrungen machen kann.



v.l.n.r.: Bettina Lipsz, Michael Mai, Gunnar Feuchtmüller, Gabi Feuchtmüller, Christoph Ruck, Mirjam Wittek, Philipp Müller, Gabi Schindelarz, Günter Haas, Andrea Oppold, Christian Müller, Franziska Dauser, Papa Spatz